
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Taquaritinga - SP 

Taquaritinga, 17 de novembro de 2023. 

OFÍCIO 1\12  244/2023/GS/SME 

Ao Senhor 

VALCIR CONCEIÇÃO ZACARIAS 

Presidente 

Câmara Municipal de Taquaritinga/SP 

Assunto: Resposta ao Ofício n2  527/2023 - Requerimento 250/23 - Vereador Rodrigo de 

Pietro 

Prezado Senhor, 

1. Em atenção ao Ofício em epígrafe, por meio do qual o nobre vereador Sr. Rodrigo de 

Pietro solicita informações acerca dos motivos para cogitar o fechamento das salas do 

ensino fundamental II, no distrito de Guariroba e, se tal medida tem anuência do 

Conselho de Escola, conforme questionamentos 

2. Anoto, inicialmente, que é função do Poder Executivo promover constantemente 

estudos objetivando a avaliação e constante melhora da qualidade dos serviços 

prestados, bem como a prevenção de riscos e correção de políticas capazes de afetar o 

equilíbrio das contas públicas, concentrando-se em bem priorizar a execução das 

obrigatoriedades definidas por lei no âmbito da atuação da sua dependência 

administrativa. Os estudos técnicos, devidamente embasados em informações, 

evidências e indicadores, servem de apoio à tomada de decisões e, quando a decisão for 

compartilhada com órgãos e colegiados, assim que finalizados os estudos, são 
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apresentadas as informações para que possam ser analisadas e debatidas a quem for de 

direito. 

3. Assim, iniciamos junto ao Estado uma avaliação da possibilidade de abarcar esse 

atendimento para que pudéssemos definir quais seriam as vantagens para os alunos e 

para o município como um todo. Observou-se a possibilidade de transferência dos 

alunos de Fundamental II para a unidade de Jurupema, unidade exclusiva de Ensino 

Fundamental II cujos índices do IDEB foram atingidos e superados em todos os anos de 

apuração. Estavam sendo estudadas a possibilidade de reforma do prédio escolar a ser 

realizada pelo Governo de Estado de São Paulo, bem como a implantação de salas de 

informática e instalação de Ar Condicionados em todas as salas do prédio. Não apenas 

isso, todo o investimento pedagógico, de alimentação e de transporte escolar seria 

custeado pelo Governo do Estado de São Paulo, para que os recursos municipais 

pudessem ser investidos com prioridade no Ensino Infantil e Ensino Fundamental 1. 

4. Reforço, ainda, que não há qualquer proposta definida e formalizada, quanto mais 

decisão tomada. Por esse motivo, não há possibilidade, ainda, de levar propostas ao 

debate do Conselho de Escola, por exemplo. Os estudos estão sendo realizados e as 

informações completas serão encaminhadas em momento oportuno, ser apresentado à 

comunidade e a quem mais se interessar. 

5. Colocando-me à inteira disposição para quaisquer esclarecimentos que se fizerem 

necessários, despeço-me atenciosamente. 

HELDER ROBERTÕ CARVALHO 

Secretário Municipl da Educação 
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